



### **L'émission "Club d'Elites" de Vision 4 a été le théâtre d'un incident notable le 17 septembre.**

Le Pr Jean Bahebeck, un éminent médecin, universitaire et activiste politique camerounais, a exprimé son mécontentement de manière abrupte lors d'un débat sur le combat de Ruben Um Nyobe, 65 ans après sa mort. Sa réaction, qualifiée de "barbare" par certains, a suscité une vive réaction sur les réseaux sociaux.

Le Pr Bahebeck a vivement critiqué le présentateur de l'émission, Boney Philippe, avec des propos jugés excessifs. Cet incident a choqué de nombreux téléspectateurs qui ont réclamé la censure du Pr Bahebeck.

Cependant, une semaine plus tard, lors de l'émission du 24 septembre, Boney Philippe a annoncé que le Pr Bahebeck ne serait pas censuré par Vision 4. **"Lorsque la présence de Jean Bahebeck sera requise par son profil en rapport avec les thématiques que nous développons, eh bien il sera invité"**, a déclaré le présentateur.

Suite à cet incident, le Conseil national de la communication (CNC) est intervenu, rappelant aux professionnels des médias leur responsabilité quant aux attitudes et propositions émises par les invités sur leurs plateaux.

Le CNC a également insisté sur l'importance de choisir judicieusement les panélistes et de veiller à un encadrement professionnel des émissions pour éviter les dérives médiatiques. L'organe régulateur a averti qu'il n'hésiterait pas à appliquer les sanctions prévues par la réglementation en vigueur en cas de récidive.